

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Gencar Sosialisasi OPS Mantap Brata, Dorong Partisipasi Masyarakat menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 17, 2024 - 15:59



*Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Gencar Sosialisasi OPS Mantap Brata, Dorong Partisipasi Masyarakat menjelang Pemilu 2024*

**Sukabumi, 17 Januari 2024** - Pada Rabu, 17 Januari 2024, mulai pukul 13.00 WIB, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan Kalapanunggal, Aiptu Hikmat Ristaeni, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) dan sambang desa di Kp. Sinagar Rt 007/003. Kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka sosialisasi OPS Mantap Brata Lodaya 2023-2024 guna menciptakan situasi kondusif menjelang Pemilu 2024.

Dalam sambang desa ini, Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan himbauan dan pesan kamtibmas kepada masyarakat setempat. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. Ajakan kepada masyarakat untuk berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas menjelang pelaksanaan Pemilu 2024. Kerjasama antara warga dan kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif selama proses demokrasi berlangsung.
2. Himbauan agar masyarakat peka terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO). Apabila mengetahui adanya indikasi calo tenaga kerja yang merekrut dengan modus menawarkan gaji besar untuk bekerja di luar negeri, diharapkan segera melapor kepada bhabinkamtibmas.
3. Masyarakat diminta untuk berkoordinasi dan berkomunikasi dengan pihak kepolisian, khususnya Bhabinkamtibmas, apabila ada kendala keamanan di lingkungan sekitar. Nomor kontak yang dapat dihubungi disampaikan sebagai sarana untuk melaporkan informasi yang diperlukan.

Aiptu Hikmat Ristaeni menyampaikan, "Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari upaya kami untuk meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menciptakan keamanan menjelang Pemilu. Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting untuk menciptakan situasi yang aman dan damai."

Kegiatan berlangsung dengan baik, dan masyarakat menyambut positif upaya Bhabinkamtibmas dalam memberikan informasi dan himbauan terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.